

Familienstiftung Georg Aliesch-Davatz ehrt Peter Trachsel



Peter Trachsel erhielt Anerkennungspreis.

Foto: P. Guler

Am Donnerstag, 25. September wurde durch den Präsidenten des Stiftungsrates, Peter Curdin-Conrad, der Anerkennungspreis von Fr. 40'000.– in der Galerie Tuchamid in Klosters an den Künstler Peter Trachsel feierlich übergeben. Es ist vorgesehen, diesen Preis künftig alle zwei Jahre an verdiente Künstler zu vergeben. Viel Prominenz aus der Politik, Pro Prättigau und der Künstlerszene des Prättigaus waren zugegen und umrahmten diesen Festakt. Peter Trachsel dankte

sichtlich ergriffen, freute sich über die Anerkennung und nutzte die Gelegenheit, um über die vierzehn im Entstehen begriffenen Kunsträume des Tales zu informieren. Aufgebaut konnten bereits deren neun werden: Saas, Luzein, Küblis, Jenaz, St. Antönien, Fanas, Conters, Schiers und Klosters. Er ist zuversichtlich, dass bald auch noch die restlichen Kunsträume realisiert werden können. (Info über die Kunsträume: www.museumpraetigau.ch).